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●斉  唱 
 

国歌「君が代」 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

 

●四つのテスト唱和 

 

●本日のお弁当 
 
 大正館 

 

●本日のお客様 
 
 ロータリーの友委員会 地区代表委員 尾本和弘様（名古屋東南ＲＣ） 

 
 
 

会 長 挨 拶  
 

皆さん、こんにちは。 

今日は私が代理ということを昨日の朝に長田会長から連絡

が入りまして、何を話したらいいかと先程まで考えておりまし

て、東北関連のお話をしたいと思います。 

 私はこの 10 年間で 10 回近く東北に行っております。東北が

好きであるということと、東日本大震災の支援で行きました。 

 3 月 15 日の例会のフラダンスショーを見せていただいた次の日に縁がありまして、東北に

行ってきました。東北の中で今までは陸前高田とか釜石に仕事の関係で行きましたけれども、

今回は福島第一原発の跡地に行ってきました。東日本大震災から 12 年経っておりますけれど

も、各道路沿いを見ますと、バリケードで封鎖されていました。それから、ちょっと奥の方に

行くと、農家の方だとかほとんど住んでいない状況でした。大熊町、双葉町、浪江町に集中的

に行ったんですけれども、皆さんもご存知の通り、福島第一原発の 1 号機の放射線で汚染さ

れた地区で、気の毒だなと思うぐらいでした。運送屋さんにしろ、スーパーマーケットにし

平松則行副会長 



ろ、誰もいなくて CLOSED になっておりました。その他には 2020 年に開館した原子力災害

伝承館の見学をさせていただきました。それはそれは立派な建物だったんですが、他は未だ

に仮設住宅や工場の倉庫を建てておりまして、元々住んでいた方たちが東日本大震災から 10

年以上経ってやっと戻れるかという状況でした。 

 そんな凄まじいところを見学させてもらって、夜は近くの温泉にでもゆっくり入ろうと思

って、いわき市のスパリゾートハワイアンズに行きました。ここは常磐炭砿の跡地というこ

とで、町全体が旅行業みたいになってて凄かったです。 

 日本は今、電気が足りなくて、政府が補助金を出して企業に支援をしているということで

すが、電気事業に不可欠なものというのは既に出来上がっているものをいかに上手く活用し

ていくかっていうことが必要ではないかとも思いました。我々がどうこう言うよりも、電気

代がどんどん上がって工業生産力が落ちるということはむなしいことですので、既存の原子

力は日本の為にも必要ではないかなと思います。 

 私個人の意見としてお話しさせていただきました。簡単ですけれども、これにて私の副会

長の職務は終わったと思いますので、皆さん本当にありがとうございました。 

 
 

  幹 事 報 告  
 

 幹事報告を申し上げます。 

・ ロータリーレート変更のお知らせです。現行 1 ドル 136 円

から 133 円になりました。 

・ ガバナー月信 4 月号掲載のお知らせが届いております。 

・ ガバナー事務所より「第 10 回ワールドフード＋ふれ愛フェ

スタ（WFF）当日受付内容について」ご案内が届いております。 

・ 23-24年度地区大会事務局より 2023-24年度地区大会実行委員会事務局開設のご案内が届

いております。 

・ 次回の例会でございますが、4 月 12 日（水）は 15 日（土）の振替休会になりますので、

よろしくお願い致します。15 日（土）の春の家族会にご参加されない方は、19 日（水）

が次回の例会になりますので、よろしくお願い致します。 

 
 

  委 員 会 報 告  
 

＜出席奨励ニコボックス委員会＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 総会員数 60 名 (内出席免除者 13 名の内出席者 10 名) 出席者 46 名 

 出席対象者 46／57 名 

  出 席 率    80.70％ 

 欠席者 14 名（病欠者 0 名） 

清澤聡之幹事 



＜ニコボックス＞ 

ロータリーの友委員会 地区代表委員 尾本和弘様  「ロータリーの友」卓話の時間を頂

き、ありがとうございます。今後とも「友」誌を愛読下さい。 

清澤 聡之君  つい先程、孫娘が誕生しました。初めての女の子です。これからジジは大

変です。 

岡本 明弘君  市制７５周年記念式典にて市政功労者の一人として表彰を受けました。身

の引き締まる思いが致します。 

牧野 勝俊君  本日の卓話講師、尾本和弘様をご紹介させて頂きます。 

小林 清彦君  ４月２日（日）、当法人で行う地域交流イベント「ひまわり村さくら祭り」

が晴天と満開の桜の下で、無事行う事ができました。８回目となる今年は、

地元のアイシンティルマーレの選手交流イベントや１８のブースやキッチ

ンカーもあり、８００名の方に楽しんでいただきました。 

黒田 哲郎君  ４月１日付の異動にて碧南支店を離れる事となってしまいました。引継ぎ

の関係で直接ご挨拶が出来ずに大変申し訳ありません。碧南ロータリーク

ラブでは大変お世話になりました。皆さまとの親睦を経て碧南が大好きに

なりました。約２年と短い間でしたが、本当にありがとうございました。後

任の山崎も宜しくお願い致します。 

 

＜親睦活動委員会＞ 

奥様誕生日 

 ２日 平岩統一郎君の奥様  和恵様   ６日 杉浦 保子君のご主人様 義己様 

 ６日 杉浦 邦彦君の奥様 真理子様   ８日 藤関 孝典君の奥様  千智様 

２４日 倉内  裕君の奥様  月子様  ２５日 長田 豊治君の奥様  妙子様 

３０日 鈴木 泰博君の奥様  恵子様 

 

結婚記念日 

 ３日 牧  浩史君・玲弥様  ３０年    ５日 岡島 晋一君・朋子様  １５年 

１７日 倉内  裕君・月子様  ５０年（金婚） 

１７日 林  俊行君・としめ様 ３５年   ２０日 長田 康弘君・亜弓様  １５年 

２３日 石川 鋼勇君・絵梨子様 １８年   ２９日 貝田 隆彦君・直美様  ３４年 

 

入会記念日 

 ４日 平松 則行君 

 ６日 鉃村 良朗君 

 
 
 
 
 
 
 
 



ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム  
 

「“ロータリーの友”は貴方の“友”ですか？ 最近は

こんな使い方ができます。」 

ロータリーの友委員会 地区代表委員 尾本和弘様 

 

 皆さん、こんにちは。 

 私は名古屋東南 RC に所属しております尾本と申します。ロータリーの雑誌月間は当初は

1 月でしたが、現在は 9 月の特別月間に変更されました。今日のタイトルは「“ロータリーの

友”は貴方の“友”ですか？ 最近はこんな使い方ができます。」ということで、ロータリーの

友を友にしてください。ひとつよろしくお願い致します。 

 ロータリーの友は今年の 1 月で創刊 70 周年を迎えました。1952 年 7 月に日本のロータリ

ーが 2 地区に分割されました。分割後もお互いのことを知っていたいという思いから、翌年

1 月に両地区の共通の雑誌として発行されました。創刊号は全て横書きでした。 

 ロータリーの友から少し外れますけれども、皆さんは「2760 文庫」のホームページを見ら

れたことはございますか？これは私が IT 委員長の時代に作りました。歴代ガバナー、歴代ガ

バナー月信、地区資料、ロータリー著書が掲載されております。これを見ていただくとルーツ

がわかりますので、機会があったら見てください。ただ、ID とパスワードがいりますので、

事務局の方に聞いてください。ロータリー文庫も同じように ID とパスワードがいりますけれ

ども、お時間があったら見ていただくと良いんじゃないかなぁと思います。 

 ロータリーの友の話に戻りますけれども、ロータリーの友は RI から許可を受けた雑誌で

す。RI の許可を受ける為に 

1. RI が指定した記事を掲載すること 

2. 年に 6 回以上発行すること 

3. 雑誌の内容の 50%はロータリーに関係した記事であること 

4. RI の方針を正しく伝えること 

などの条件があります。 

 2022-23 年度のロータリーの友は DEI 推進に取り組んでおります。編集部は一人ひとりの

状況に合わせてツールやリソースを用意し、誰もが読みやすく、必要な情報を得られ、読者の

参加することのできる投稿誌ということを考えて作っております。 

 俳句の欄もあります。俳壇はテレビでお馴染みの夏井いつき先生に代わりました。俳句コ

ンテストなどの企画も時々やりますので、是非、投稿してください。ただ、編集パターンがあ

りまして、投稿されてから掲載されるまでに 3 ヶ月掛かりますので、よろしくお願い致しま

す。 

 それから、声という欄もあります。比較的に掲載されやすいので、ロータリーの友を読んで

声のページに投稿してください。確率は 50%ぐらいあると思います。 

 その他にも色々なページがありますので、是非、投稿してください。 

 ご投稿に際してのお願いということで、 

尾本和弘様 



 ・ポイントを絞って書いてください 

 ・全国にいる読者に皆さんや皆さんのクラブのことがわかるように説明を入れてください 

 ・活動日を入れてください（ご投稿は 1 ヶ月以内に） 

になりますので、よろしくお願い致します。 

 ご投稿に際しての注意点ということで、 

 ・活動後、かなりの時間が経過したもの 

 ・内容が○周年記念例会・記念式典のみの記事（記念の奉仕活動は掲載します） 

 ・長さなどが投稿規定に合わないもの 

 ・個人・団体を誹謗中傷したもの 

 ・地区やクラブの揉め事について書かれたもの 

 ・政治・宗教的に偏りがあるもの 

以上のものは掲載されません。また、写真や原稿は著作権などの法律で保護されております。

他人の著作物は無断で使用しないでください。ロータリーの友の記事を使用する場合は編集

部にご連絡ください。よろしくお願い致します。 

 私は今年度の 6 月でロータリーの友の委員を辞めます。人が代われば面白い話がいっぱい

あるかと思いますので、よろしくお願い致します。今日はお招きいただき、ありがとうござい

ました。 

 

 

 

 

次回例会案内 
 

令和５年４月２６日（水）は定款第７条第１節（ｄ）（１）による休会 

令和５年５月３日（水）は法定休日のため休会 

令和５年５月１０日（水） 

クラブフォーラム 

パーソナルトレーニングジムＩＰＧ 代表 飯野雄貴氏 


